

Se dispara el precio de la gasolina en EU; Biden suspende la importación de petróleo ruso

Escrito por Agencias

Martes 08 de Marzo de 2022 13:39

WASHINGTON, EU, 8 de marzo de 2022.- El presidente Joe Biden decidió suspender las importaciones de petróleo ruso, como una forma de castigo al Kremlin por sus operaciones bélicas en Ucrania.

Poco después, en su mensaje a la nación de este martes desde la Casa Blanca, confirmó que ha prohibido la compra de petróleo ruso, lo cual generó temores por un nuevo aumento en la gasolina que consumen los estadounidenses.

El ciudadano ha llegado a las estaciones de abasto y encuentran que el precio promedio de las gasolinas que surten a sus automóviles, alcanza una 4.17 dólares.

Ese mismo efecto podría darse en otros países, que dependen de las importaciones sobre todo de países aliados al Kremlin. Estados Unidos ha sido crítico a la postura rusa en Ucrania y ha pugnado por sanciones contra el régimen de Vladimir Putin, en apoyo al país invadido.